
 

 

 

 

 

 

 

 

                                                         

 「学校いじめ防止基本方針」は、2013 年 9 月に施行された、いじめの調査や防止対

策を徹底することを定めた「いじめ防止対策推進法」に基づき、各学校でその作成が

義務付けられています。「宝達小学校いじめ防止基本方針」は作成済みです。ホーム

ページに掲載していますので、是非ご覧になってください。 

最近の報道で、この法律を知らない子どもが多いということを

伝えていました。本校においては、小学生の子どもにとって法律

は難しいので詳しい説明はしませんが、宝達小学校の先生たち

はいじめを無くしたり、子どもたちをいじめや差別から守った

りする取組をしているということは伝えています。 

保護者の皆様に置かれましても、お子様が学校生活で悩んで

いないかどうか観察いただきますとともに、何かご心配な点がご

ざいましたら学校までご連絡願います。大切なお子様の生命を守

るため、ご協力をお願いいたします。 

 

 

最近、「共感疲れ」という言葉を知りました。新型コロナウイルス感染症やウクラ

イナ戦争のニュースが毎日のように報道されています。子どもたちの中にもそれらの

報道にふれている子も多いことでしょう。感受性豊かな子どもは、感染者や被災者の

気持ちに共感することで精神的苦痛を無意識のうちに感じているようです。いつも明

るかった子が、最近何処か元気がなかったり、口数が少なかったりということはない

でしょうか？お子様の様子を観察していただき、何か変化が見られる場合は、「共感

疲れ」があるのかも知れません。お子様と話し合う時間をとり、不安な気持ちに寄り

添ってあげることが大切です。宜しくお願いいたします。 

＜お願い＞ 

 児童やご家族の方がＰＣＲ検査を受ける（受けた）場合は，学校まで受ける（受

けた）ことの電話連絡をお願いします。  

  土日祝日など学校閉庁日には，宝達志水町役場に電話連絡をお願いします。 

（１）役場の電話に出られた方に，宝達小学校に連絡をしたいとお話になり，学年・

お名前・電話番号をお伝えください。 

（２）その連絡が，学校管理職に伝えられ，管理職または，担任から，折り返しお電

話をさせていただきます。その折り返しの学校職員からの電話で，緊急事案やＰ

ＣＲ検査を受けた等の連絡をお願いします。  

 

 宝達志水町立宝達小学校 
 

宝達山 
 

 目指す児童像 

  ☆よく考える子 

  ☆思いやりのある子 

  ☆たくましくやりぬく子 

令和４年５月９日（月） 
文責 校長 村田 浩彦 



＜全校集会で伝えたこと＞ 
５月６日（金）に全校集会がありました。そこで、

子どもたちに伝えたのが、本校の校訓「よく考える

子 思いやりのある子 たくましくやりぬく子」に

ついてです。校訓には、先生・保護者・地域の方々の

「こんな子供たちになってほしい」という願いがこ

もっていることをお話しました。「よく考える子」で

は、「宝達っ子５か条」をもとに、規律のある学習態度

のほか、相手を意識した聞き手と話し

手の姿についてお話ししました。「思

いやりのある子」では、「コロナ差別

ゼロ宣言の町 宝達志水町」と、先日

お年寄りを助けてくれた３名の５年生

を話題に取り上げてお話ししました。 

 ※５年生の件については、本校のホームページにも掲載しています。 

 

＜「学習リーダー」で主体性を養います！＞ 

 宝達小学校は、今年度より２・３学年で複式

学級が設置されました。教科によっては分かれ

て授業をすることもありますが、基本的には２

・３年生が同じ教室で授業を受けることになり

ます。特に算数科では、教室（マルチスペース）

の前後に分かれて別々の教材を学習します。先

生がついていない時間帯の学習は「学習リーダ

ー」が授業を進行します。その際、「特別支援教

育支援員」がサポートを行います。「学習リーダー」の取組を通して、主体的に学習

に取り組む児童の育成を目指しています。 

 ※「学習リーダー」は、単級の学年でも取り入れています。  

 

新型コロナウイルス感染症の感染状況は、収束には程遠いですが、世界的には経済活動を

停滞させないための政策に変わりつつある国が多いようです。国内で見かける外国人の数

も、今後少しずつ増えてくると思われます。宝達小学校の子どもたちも、近い将来英語でコ

ミュニケーションを取る力が必要になることは間違いありません。近隣の市町でも、英語力

アップのため、英検受験を強く進めています。宝達志水町でも、※英語検定を始めとした、

資格取得を支援する制度があります。英語に関心の高いお子様がいましたら、その制度を利

用してはいかがでしょうか。※詳しくは、学校にお問い合わせください。  

 

＜遠足の実施について＞ 
先日中止となりました遠足については、内容等を再検討し、時

期をずらし実施したいと考えています。詳しくは後日案内いたし

ます。新型コロナウイルスの感染拡大状況よって、２学期になるこ

とも考えられます。ご理解ご協力をお願いいたします。  

※感染拡大状況によっては、再度変更になる場合があります。 


